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Kleine Anfrage 
 

des Abgeordneten Martin Habersaat (SPD) 
 

und 
 

Antwort 
 

der Landesregierung - Ministerin für Bildung und Wissenschaft 
 

Bologna-Konferenz 

 

Vorbemerkung des Fragestellers: 

Nach Auskunft des Parlamentarischen Staatssekretärs im Bundesministerium für 

Bildung und Forschung, Thomas Rachel, gem. Protokoll der 197. Sitzung des Bun-

destages (S. 23795) auf eine Frage des Bundestagsabgeordneten Swen Schulz 

(Drucksache 17/10967, Frage 25) ist durch die Bundesregierung eine Konferenz zur 

Auswertung des Bologna-Prozesses in Vorbereitung. Diese Konferenz soll in Ab-

stimmung mit den Bundesländern stattfinden. 

 

1. Wann hat die Bundesregierung die Landesregierung zu einer solchen Konfe-

renz eingeladen? 

 

Antwort: 

Die Bundesregierung plant nach 2010 und 2011 keine weiteren Nationalen Bologna-

Konferenzen. Demzufolge wird es dazu auch keine Einladungen geben. Bundesmi-

nisterin Schavan hat jedoch in einem Schreiben vom 19. Juni 2012 angeregt, dass 

die Gemeinsame Wissenschaftskonferenz eine Konferenz mit dem Thema „Bildung 

durch Wissenschaft“ organisiere. 
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2. Wie ist der aktuelle Stand der Vorbereitung dieser Konferenz? 

 

Antwort: 

Siehe Antwort zu Frage 1. 

 

3. Wann wird die Konferenz mit welchem Teilnehmer/-innenkreis stattfinden? 

 

Antwort: 

Siehe Antwort zu Frage 1. 


